

зарубеж / abroad

Теория архитектуры осваивает новые подходы. Программная статья Ларисы Копыловой приводит ответы архитекторов нового урбанизма на вызовы современной цивилизации: постиндустриальность, экологический кризис, разрушение исторических городов – и дает эстетическую оценку роли ордерной и vernacular архитектуры в современном традиционном городе. Читатель найдет здесь примеры историзма в национальных школах США, Англии, Франции, Италии и Голландии.

Тем временем растет уровень теоретических и практических опытов стран Ближнего и Среднего Востока. Подборка статей от авторов из Иордании посвящена нескольким аспектам этой древней культуры.

Статья авторов из Казахстана и Британии представляет своеобразный взгляд на ситуацию в британском городе Кардиффе в плане представлений о социальной справедливости и инклюзивной городской среде. С этим материалом перекликается статья, напоминающая об основах правовых, законодательно оформленных отношениях между жителями города, которые берут свое начало еще в Древнем Риме.

Диалог, совместное творчество и взаимное обогащение регионов – вот наиболее перспективный путь развития архитектуры и урбанистики сегодня и завтра.

Елена Григорьева
Константин Лидин

Architectural theory works out new approaches. The program article by Larisa Kopylova shows how architects of New Urbanism responded to the challenges of modern civilization: post-industrialism, ecological crisis, the destruction of historic cities, and gives an aesthetic assessment of the role of order and vernacular architecture in the modern traditional city. The reader will find examples of historicism in national schools of the USA, England, France, Italy and Holland.

Meanwhile, the level of theoretical and practical experience in the Near and Middle East is growing. A selection of articles by authors from Jordan focuses on several aspects of this ancient culture.

The article by authors from Kazakhstan and Great Britain provides a unique viewpoint on the situation in the British city of Cardiff in terms of perceptions of social equity and inclusive urban public realm. It has something in common with another article that reminds of the basic legislative relations between the inhabitants of the city, which date back to Ancient Rome.

A dialogue, joint creation and mutual enrichment of regions are the most promising ways of developing architecture and urbanism today and tomorrow.

Elena Grigoryeva
Konstantin Lidin